



学校だより

いこま

第10号

令和7年1月8日

大東市立四条中学校

校長 長谷 敦

3学期がスタートしました

令和7年もよろしく願いいたします



新年あけましておめでとうございます。新しい年が始まりました。本年も生徒の皆さん、保護者・地域の皆様方にとって幸多い年でありますようご祈念申し上げます。

本年も教職員一同気持ちを一つにして尽力してまいります。変わらぬご理解とご支援をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

今年は巳年です。始業式でも話をしましたが、蛇は脱皮を繰り返しながら成長しますので、巳

年は「復活と再生」を意味し新しいことが始まる年になるといわれています。待っているだけでは当然新しいことは始まりません。実を結ぶ1年にするためにも、新しい目標を立て、必ず実行してください。

3学期はとても短い学期ですが、学年の締めくくりとなる大切な学期であり、同時に次のステージへの準備期間です。「このクラスや学年でよかった」と思えるように、一人ひとりが自分にできることを精いっぱい頑張ってもらいたいと思います。過ぎてしまった時間を戻すことはできません。やり残したことが無いように、「今」を大切に、悔いのない3学期にしてください。

これからも四条中ホームページをご覧ください

3学期もできるだけ毎日更新し、学校の様子をお伝えしていきます。これからもぜひ四条中学校ホームページをご覧ください。

- | | |
|----------|---------------------------|
| 1月 8日(水) | 3学期始業式 |
| 9日(木) | 1, 2年生チャレンジテスト、3年生実力テスト |
| 14日(火) | 専門委員会 |
| 17日(金) | 新入生保護者説明会(16:00~ 本校体育館にて) |
| 22日(水) | 3年生卒業テスト(22日、23日、24日) |
| 31日(金) | アクセスプラン |



(四条中ホームページです)